
梁源富院中国共产党定安县第
十二次代表大会是定安县全面实施
野十二五冶规划袁落实科学发展观袁努
力构建社会主义和谐社会的关键时
期召开的重要会议袁是全县人民政
治生活中的一件大事遥
我们相信袁中国共产党定安县

第十二次代表大会顺利召开将为政
协今后五年乃至更长一个时期的工
作指明方向袁县政协将紧紧围绕这
次党代会提出的发展目标袁进一步
开动脑筋袁广开言路袁创新方式袁积
极广泛地参政议政袁要充分发挥各
自在本职工作中的带头作用袁政协
工作中的主体作用袁界别群众中的
代表作用袁发挥政治尧智力尧渠道优
势袁更好地为全县政治民主尧经济发
展尧人民幸福服务遥

人物简介院男袁县人大常委会党
组书记尧县政协主席遥

唐甸玉院希望通过这次党代会袁
进一步加强落实定安县教育发展的
指导思想和奋斗目标袁以改革创新
为动力袁细化管理袁做好每一件事
情袁教育好每一个学生袁落实创新的
全员育人的德育机制袁打造和谐的
育人环境袁创建优质教育品牌袁最终
实现教育现代化遥 最后袁祝愿党代
会圆满尧顺利召开浴

人物简介院女袁汉族袁1980年 7
月出生袁1998年毕业于海南琼台师
范学校袁大学本科袁2008年 6月加
入共产党袁中学二级教师袁现任翰林
中学副教导主任袁语文教师遥 2008
年至 2010年袁连续三年被评为野定
安县优秀教师冶光荣称号袁2011年
被评为野定安县三八红旗手冶光荣称
号遥

曾楹院希望能不断深化医疗卫
生体制改革,努力发展城乡医疗卫
生事业袁满足人民群众日益增长的
卫生服务需求袁确保全县人民有地
方看病尧看得起病袁切实保障人民的
身体健康袁有力推动城乡医疗卫生
和医疗保障事业的健康发展遥

人物简介院龙河镇党委代表,龙
河镇卫生院医生遥 1986年出生袁
2007年加入中国共产党袁本次党代
会最年轻的女代表遥

孙世程：野能当选县党代会代
表袁面对组织和群众的信任袁我感到
无上光荣袁也深知责任重大遥 冶第一
次来参加县党代会袁来自龙门镇大
效村的委会主任孙世程十分激动遥

孙世程说袁作为一名来自基层
的党代表袁在这次党代会上袁一定认
真履行代表职责袁充分发挥代表作
用袁真实反映社情民意袁积极参与重
大问题的讨论和决策袁做一名野组织
信任尧群众满意冶的基层党代表遥

最后袁孙世程祝愿县十二届党
代会顺利召开袁希望能在新一届的
县领导班子带领下袁把定安建设得
更加富强繁荣遥

人物简介院龙门镇大效村委会
主任遥
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野基层医院门诊量越来越
大袁希望改善医院的业务用房遥
我最大的心愿就是能得到医生
进修学习的机会袁 让基层医院
的年轻医生们也能像城里的大
医院的医生一样袁 不断学习医
务只是袁 从而更好地为老百姓
看病遥冶龙河镇卫生院医生曾楹
党代表说遥

野目前袁学校安全管理问题
备受关注袁 必须下大力气排除
学生安全隐患遥 冶野应加大农村
水利基层设施投入遥 冶野应进一
步改善农村基层干部的待遇遥冶
野加强基层民主建设袁严格村级

干部选举遥 冶野要办人民满意的
教育噎噎遥 冶

记者在县十二次党代会上
看到袁有不少来自基层的代表袁
他们没有多深厚的理论基础袁
但他们最关注和反映的问题似
乎只是一个村尧一所小学尧甚至
一户农民的问题袁 也许看似有
些野冷冶袁有些野小冶袁但他们看到
的是基层的实际袁 也是全县经
济社会发展中带有一定程度的
普遍性问题袁 应该是真正的民
生热点遥

党代表要为人民说话袁体
民情袁顺民意遥这是没个来自各

行各业的基层党代表对自己的
要求袁 一个个来自基层的党代
表正是这么做的袁 他们带来了
一个个地区的民情袁 表达着一
个个百姓的诉求袁 最终汇聚成
了定安县改革发展的大事遥

在党代会上袁我们既需要从
宏观上来解读定安县经济社会发
展蓝图袁需要一盘棋的全局思路袁
也同样应当重视来自基层代表谈
到的野乡土心愿冶袁在定安第十二
次党代会召开前夕袁记者发现袁正
是这些基层对 野柴米油盐冶期
待袁让我们更直接尧更清楚地了
解民之所想尧民之所盼遥

基层代表的野乡土情怀冶
姻 罗利明

野作为大学生村官的一员袁
有幸当选党代表袁 亲耳聆听党
代会的报告袁机会难得袁我觉得
很幸运尧很光荣浴冶大学生村官袁
定城镇见龙社区支部书记尧主
任陈世威掩饰不住自己的内心
激动遥

1986年出生的陈世威袁是
这次县党代会最年轻的党代
表遥 2010年参加野两推一选冶?
农村党组织选举袁 当选为基层
社区村官袁时间一晃就是一年遥

野我感受最深的有两点袁一
是城镇居民的收入快速增加袁

腰包越来越鼓了曰 二是基层太
需要我们这些大学生了遥 冶

陈世威说袁 作为党代表需
要体现出先进性袁 并有一定的
参政议政能力遥 在基层工作的
一年多时间里袁他认为袁学会和
基层群众沟通袁 了解他们的需
求是自己基层工作最迫切的任
务遥 真正要发挥大学生村官在
基层的作用袁 自己工作方式要
有些创新袁 希望在今后的工作
中予以弥补袁 为社区发展和定
城镇的发展提出有价值的意见
建议遥

对于这次党代会袁 陈世威
还有很多期盼袁 希望党委组织
部门能改善大学生村官的生活
待遇袁出台更多的培养政策袁不
断加强基层大学生村官队伍建
设袁 吸引更多的大学生村官成
为基层建设服务的人才遥他说袁
农村最需要人才袁 最需要年轻
的人才遥 大学生村官现在还是
野准人才冶袁 如何更好地融入基
层尧融入群众袁不仅需要大学生
村官的自身努力袁 同时也需要
搭建良好的平台袁 建立有效的
长效机制遥

大学生村官代表说期盼
姻 罗利明

野去年仅林下养鸡袁我最起
码赚 4万元!养鸡赚钱袁越养越
有干劲遥 冶谈到经济发展袁龙门
代表团莫裕军代表兴奋地说
道遥

莫裕军是龙门镇石坡村支
部书记袁 石坡村村民一直以来
都有林下养鸡的传统袁 但长期
以来村民养鸡基本上都是各自
为战袁没能形成产业规模袁难以
满足市场需求遥 2010年袁龙门
镇委尧 镇政府号召村两委会干
部和村里的养鸡大户牵头袁鼓
励村民积极参加袁 先后成立了
野龙茂坡鸡鸭合作社冶和野富隆
养鸡合作社冶等 3个合作社遥莫
裕军作为富隆养鸡合作社的理
事长袁 积极带动一百多户村民
参加林下养鸡遥 林下出产的鸡
只肉质鲜美袁相较野文昌鸡冶有
过之而无不及袁 在春节期间可
以卖到 14-15 元一斤袁比普通
鸡价要高出一倍袁 许多客商都
慕名前来收购袁 但仍然供不应
求遥 2011年袁出栏小脚鸡达到
25万只袁 养鸡纯收入达到 300
万元以上袁 人均纯收入增加约
2400元遥 通过多种推销模式袁
在各地客商中树立了较好的口
碑袁 石坡村的养鸡产业步入产
销两旺的可喜局面遥 2010年博
鳌亚洲论坛召开期间袁野石坡
鸡冶 已经端上了博鳌众多酒店
的餐桌遥

野目前我们正积极采取措
施进一步完善林下养鸡的产业
链条遥 一是争取扶贫资金支持
石坡村养鸡合作社建设鸡苗孵
化项目袁 谋求有效降低种苗购
买成本曰 二是邀请省农科院专
家在实地考察的基础上为石坡
村林下养鸡制定饲养的规范和
标准袁 为石坡村林下养鸡注册
品牌遥下一步袁随着产业规模的
扩大袁 我们还将积极开拓岛外
销售市场遥 冶谈到林下养鸡袁莫
裕军代表充满激情遥

最后袁 莫裕军代表充满期
待地说院野希望有关部门能加大
贷款额度袁让想发展袁能发展的
群众得到更多资金的帮助袁圆

更多群众的增收梦冶遥
野我们将继续拼搏袁努力打

造绿色高效农业养殖基地袁打
响本土特色品牌遥冶劳动模范代
表李南华同志如是说遥 作为区
域经济发展中的推手袁 南华养
殖合作社由创社之初的 7户成
员发展到了 108户成员袁 合作
社收益逐年提高袁 极大地改善
了农户的生活水平袁 带动了地
区经济的发展遥 这些都得益于
国家的惠农政策以及县委对合
作社发展的大力扶持遥 他希望
县委在今后五年的发展规划中
能够继续关注农业养殖合作社的
发展袁让合作社继续为区域经济
的长足发展贡献力量遥

林下养鸡圆了致富梦
———记龙门代表团代表莫裕军

姻 罗利明

林下养鸡成为农民致富的途径遥 县新闻办提供
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